
          9 月 24 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        髙島会長 

 

会長の時間をいただきます。 

本日は、金沢弁天園様から河又施設長様、平井マネー

ジャー様がお見えになっています。今日は宜しくお願い

致します。 

先週末は３連休でしたが、全て予定がありました。土

曜日は、北茨城 RC が主催していますキッズアカデミー

に行ってきました。マウントあかねで小学生を対象とし

た、子供達にとっては非日常を体験する研修が行われて

いました。北茨城 RC さんがすごいのは、市や JC も巻き

込んで一緒に活動していることです。非常に盛り上がっ

ていました。 

日曜日は、お墓参りに行き親族と過ごしました。 

昨日は、川﨑青少年奉仕委員長とミニバスケットボー

ル大会表彰式のため、サンピア日立に行ってきました。

延長戦になるなど熱戦でした。子供達が一生懸命プレー

している姿を見ますと、来年度から予算を削ってしまっ

たらどうなるのかと内心思いながら観戦していました。

何か工夫しないといけないですね。 

子供達の懸命な姿を見る機会の多い 3連休で、子供達

の育成をきちんとやっていかないといけないと改めて

思いました。 

今日は職場訪問ということで、後ほど弁天園様にお邪

魔させていただきますので、宜しくお願い致します。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       佐藤幹事 

 

l 本日例会後、職場訪問です。宜しくお願い致します。 

l 26、27 日烏帽子会となります。 

l 来週例会後、理事会開催となります。理事の皆様宜

しくお願い致します。 

l 来月は米山月間です。 

l 来月 8日は、アルコール無しの夜間例会です。お時

間お間違えのないよう宜しくお願い致します。 

 

委員会報告 

 

青少年奉仕委員会      川﨑委員長 

l 会長とミニバスケットボール大会に行ってきまし

た。表彰式の会長挨拶の中で、「みなさん来年もま

た会いましょう」と言っておりましたので、来年も

またやらなくてはいけないと思っております。 

 

烏帽子会        川﨑会長 

l 26 日 27 日と烏帽子会開催となります。出席される

皆様、宜しくお願い致します。 

 

 

出席報告       星委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 18 名 12 名 66.67％ 9 名 100％ 8 名 

 

 

ニコニコ BOX        星委員長 

 

² 今日は職場訪問です！河又施設長様、平井マネージ

ャー様よろしくお願いいたします。 

髙島会長・佐藤幹事・塩谷和宏・石川 悟・ 

山本忠安・木本貴一・星 勝治・弓野博司・ 

石川國博・信太克己・鈴木幸一・朝日正道 

² 弁天園 河又様・平井様、本日はよろしくお願いい

たします。 

千葉隆一・小野瀬裕・川﨑健輔・小笠原邦浩・ 

赤津幸作 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和元年 10 月 01 日（火） 【プログラム】卓話 / 米山記念奨学会委員会 

 
次 回 例 会：令和元年 10 月 08 日（火） 【プログラム】卓話 / SAA（夜間例会） 

（ 

 

 

 

 

■会 長  髙 島 章 行 ■副 会 長  弓 野 博 司 
■幹 事  佐 藤 信 彦  ■会報委員  荒 川 浩 信 
 

例 会 報 告 



² 商工会議所ニュース リレー随想書きました。アラ

カワールド全開です。 

荒川浩信 

 
本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 25,000 円 累計額 289,624 円 

 

 

プログラム 

 

卓話 

職業奉仕委員会             千葉委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 7 月に奉仕プロジェクト研究会に出席した際、各ク

ラブの職業奉仕委員長でディスカッションを行い

ました。職場訪問は会員企業だけでなく、地元の大

手企業や会員親睦を兼ねて泊りがけで行うクラブ

もありました。 

l 今回、職場訪問を弁天園様にお願いしましたのは、

理事長にはいろいろなところでお会いする機会が

ありましたのと、早くから外国人労働者を就労し、

また従業員に対しての考え方などに興味深い部分

が多くありましたので、今回もっとお話を伺いたい

とお願いした次第でございます。 

l それでは河又施設長、宜しくお願い致します。 

 

金沢弁天園      河又施設長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 金沢弁天園の河又でございます。施設長となりまし

て、6年目となります。 

l 今日は、EPA（経済連携協定）による外国人人材の

受け入れについてお話します。当園では現在、フィ

リピンから 6名、ベトナム 4名、計 10 名の外国人

を雇用しております。12 月には 2名追加予定です。 

l 介護職は、インドネシア、フィリピン、ベトナムの

3カ国です。すべて宗教が異なります。国の情勢が

変わっても問題ないよう、当園では 2か国から受け

入れています。 

l 4 年前までは募集すれば集まりましたが、現在は、

現地まで行き面接会を行う形式が多いです。それで

も集まらず、こちらに来ている職員の知人や現地教

員に紹介していただいています。 

l EPA で外国人を雇いますと、１人だいたい 56 万円で

す。2年目からは県の予算で約 30 万円が施設におり

ます。日本語の勉強に使って欲しいということです。

ですので、EPA のほうは、3年目で元が取れます。 

l 技能実習生は、3年間で 1,150 万円ほどかかります。

日本人を雇用しても変わらない金額です。 

l 当園では、外国人専用寮を作りました。LINE 等で情

報が広まったのか、茨城でも人が集まりました。 

l 地域のために貢献できるよう、理事長はじめ、いろ

いろ頑張っております。ありがとうございました。 

 

金沢弁天園   平井マネージャー 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 現場の声をお話したいと思います。 

l 外国人労働者受け入れに際しまして、こちらで気を

つけたこと、大変だったことをお話します。 

l まず、国民性が違います。フィリピン人は陽気です。

テストで点数は取れませんが、コミュニケーション

は上手です。ベトナム人は真面目で、テストは出来

るが発音が上手くありません。 

l 日本人スタッフにも気を配ります。日本人スタッフ

が不平等さを感じないように、問題解決をしていま

す。 

l 人手不足の介護を、国籍関係なく、皆でやっていき、

地域に貢献できたら良いと思います。 

l 今日はありがとうございました。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


